



Energía

Nuevo interventor en Air-e

Por cuarta vez consecutiva, el Gobierno, a través de la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios, cambió al agente interventor de la empresa Air-e. Nelson Javier Vásquez fue designado para ocupar el cargo. Sin embargo, su nombramiento fue cuestionado por la Asociación Nacional de Empresas Generadoras (Andeg), que advierte la falta de un plan estructural para resolver una crisis que persiste y pone en riesgo la sostenibilidad financiera del sector. FOTO: SUPERSERVICIOS

Ecopetrol

Estabilidad laboral para trabajadores

Más de 260 trabajadores temporales de Ecopetrol en Cartagena, Neiva, Villavicencio, Orito y Bogotá recibieron contratos indefinidos. El presidente Ricardo Roa aseguró que es un paso significativo hacia la consolidación de un entorno laboral más estable y comprometido con el bienestar, la equidad y la permanencia del talento humano.

Bancos

AV Villas mejora tasas en CDT

El Banco AV Villas aumentará la tasa de interés de sus productos de ahorro, ofreciendo hasta un 10,5 por ciento efectivo anual. Las opciones incluyen CDT tradicionales y Bolsillos con Rentabilidad. La tasa ofrecida varía según el monto del ahorro y el plazo pactado por el cliente.